

さつそう

NO. 7/2018 (通算732号)
2018・6月号
建交労関西合同支部
e-mail kgs8815@yahoo.co.jp
部内資料

小牧基地
井市役所に至るもので、道中、
豊山・桃花台・春日井の3コ1
所では、勇士な和太鼓で幕を

愛知平和行進

分会から2名参加

所を出発し、
所を経て、春日
ました。まし
ました。尾
（土）、尾
（土）より
「あいち平
和行進」へ
参加しまし
た。



原爆の火を前にて出発式

開け、60名ほどの参加者が
聞き入っていました。我々2名は小牧基地までの
参加となりましたが、最終的には350名の人が行進に
参加したそうです。（穂積）

地域の平和行進に書記局全員で
参加しました。

6月23日
（土）支部
事務所の所属
する京都乙訓
書記局全員で

今年も始まりました！

平和行進！！

乙訓コース
書記局全員参加！

向日市役所から長岡京市役所
まで約1時間、途中で大雨に
まわれながらの行進でしたが、
わいわいと元気に歩きました。
このコースは20年ぶりで懐か
しかったです。
(鶴田)



少し年齢層が高めの参加者でした
が、みなさんとてもお元気！

★原水爆禁止世界大会へ★

代表派遣カンパの訴え！

組合員のみなさんへ



2018年8月6日、原水禁世界大会は、平和への大きなうねりの中で広島で開催されます。6月1日史上初めてアメリカと北朝鮮の指導者が対面し平和への第一歩を踏み出しました。多くの課題はあります。対話こそが平和的解決の唯一の手段として大いに期待したいと思います。

昨年、国連で「核兵器禁止条約」が採択され「核兵器のない世界」の実現に一步踏み出してから、核兵器廃絶が大きな流れに発展してきています。こうした流れを止めることなく次の世代に引き継ぐためにも、今年の世界大会を成功させることが重要な課題となっています。

関西合同支部では、今年も世界大会に職場から代表を5名以上派遣することを6月の支部委員会で確認し、今職場代表を募っている最中です。（参加希望者は分会役員へ）

支部代表団は、世界大会の成功と支部の反核・平和運動の更なる前進のために参加したいと思っています。全組合員・全職場からのカンパで参加出来るよう、みなさんの協力を是非ともお願いします。

近日中にカンパ袋を職場に下ろします。7月末までに支部へお願いします。

関西合同支部代表団 団長 北村和彦

6/15-6/11 第7回建交労フェスタin北海道 支部の未来を担う青年たち！

平和を学び、交流を深める！



戦略に日本全体が組み込まれている状況を話し、沖縄だけの問題ではなく「戦争推進の国家づくりと表裏一

上監督」を招いた講演が行われました。「沖縄」から伝えたいこととして、宮古・石垣における自衛隊基地建設の推進など、米国の軍事

教育文化会館で行われ、地元道本部委員長の歓迎の挨拶を受け、映画「標的の島」風（かじ）かたかく」を上映され、この映画の「三

全国から360人の仲間が集いました。支部からは、足立書記長・重村委員長・

大阪分会から前川（貞輝）・タイムス分会から前川・京

都分会から藤井・姫路分会

から多田執行委員が参加しました。1日目は札幌市

教育文化会館で行われ、地

元道本部委員長の歓迎の挨

拶を受け、映画「標的の島」風（かじ）かたかく」を

上映され、この映画の「三

上監督」を招いた講演が行

われました。「沖縄」から

伝えたいこととして、宮古・

石垣における自衛隊基地建

設の推進など、米国の軍事

2日目は パーカルアゲ太鼓上がり！

体であり、全国民に迫られた課題である」との講演がありました。



「なんと！」300人の前で堂々と発言する19歳の藤井君

交流会では、出し物も披露され、大いに盛り上がりました。

3日目の閉会式では「2日間の記録をまとめたフェ

スタムービー」を上映し、全参加者の様子を振り返りました。その後、「建

交労のこれから」と題して角田委員長から建交労

結成20年を迎えるにあ

たり、組織と運動の特徴や

合流前の三単産の歴史をお

りませながら、改憲阻止や

要求闘争の前進を目指し、

全国の結集を強化し、組織

拡大で頑張ろうと参加者に

呼びかけました。

参加者の感想

参加者の感想・決意表明として4人の仲間

が発言し、そ

の1人として

参加者最年少として藤井さ

んが、壇上に立ち3分スピ

チとして大会の感想を威風

堂々と発言しました。



大阪北部地震 被災者のみなさんへ



6月18日(月)起こった大阪北部地震で罹災されたみなさんに謹んでお見舞い申し上げます。

組合員のみなさんへの影響はありませんでしたか？

何らかの影響のあった方は支部の方にご一報ください。



6/3

第639回拡大執行委員会開く！ クアスボロ丹

の闘いや取組が報告され、各部会で競争が繰り広げられる。春前進部会では、中間統一運動を3月15日全国初開催された。この運動は、3月15日から16日までの間、全国統一運動に合流した支会部会で実施された。主な活動は、会員登録、会員登録料の支払い、会員登録証の発行などである。また、会員登録料の支払いには、会員登録料の支払いと同時に、会員登録料の支払いも行われる。この運動は、会員登録料の支払いと同時に、会員登録料の支払いも行われる。



夏から大会までの運動の推進では、夏季一時金では、6月末解決をめざした交渉配置の確認・7月に行う支部宣伝行動・教育関係では「パワーアップ試験」の受講推進・反核平和の取組では、各地で行われる平和行進をスケートに8月1日京都2日大阪での反核トラックの参加・8月4日(6日広島で行われる原水爆禁止世界大会へのカンパニーを募つての代表団の派遣・国民的課題では引続き「3000万署名」の推進・「働きかた改革」と手針の闘い・最賃・アピール針署名の推進など、運動方針が提起され、全員の手で「2018年関西合拍同支部夏季闘争方針」が確立されました。又学習会として近畿労働金庫の中村さんを講師に招き、「賢いお金の貯めボ払いの危険性などについて学びました。

(永上
守)

今月より、ろうきんが発行する冊子「マネートラブルにかづ！」より抜粋した1コマを載せていきます。

惠質商法やお金のトラブルに巻き込まれた時は、支部に相談下さい。

6/9~10
京滋労働共済拡大決起集会

於 滋賀縣

足立書記長、筒井・石原執行委員が参加しました。初日は、龍谷大学の奥野恒久教授による「憲法をめぐる情勢」について講演を受ける、その後全労連共済会にかけて、全労連共済の位置付けと共済拡大を受講しました。2日目は分散会を行い終りました。

労働組合共済会は、労働組合が主体となつて組合員のために設立、運営を行つています。

労働組合と共済活動の関係、民間の各種保険と共済の異



なる部分（営利目的かどうか等）を理解するだけでどう利潤だけ加入者（組合員）の利益に繋がるか考えさせられました。（小西浩一朗）

自動車共済

割引率が増えました！

10月から…
自動車共済の団体割引
率が10%→12.5%
に増えました。

お見積もりは簡単！
支部書記局へ車検証と
現在掛けている任意保
険の証書または継続見
積もりをFAX下さい。



ASV割引の新設
(先進安全自動車)

AEB(衝突被害軽
減ブレーキ)装置を
装備した自動車が対
象です。

割引率9%



広島原爆ドーム横の広場です
めに餌付けをするおじさん。
この平和な世界がいつまでも続
くように:と願わざにはいられませ
んでした。(M・T)

今月の一
枚

当面の日程 <2018年>

- 7月1日(日) 10時～ 福岡合同支部解散・結成総会(サンレイク粕谷)
7月 4日(水) 福知山・京丹後市・大阪市内(北) 平和行進
7月 6日(金) 高槻→茨木→吹田 平和行進
7月 7日(土) 10時～ 働きかた改革学習会(京都労働会館)
伏見平和行進
7月14日(土) 11時～ 京都府本部宣伝行動(西院)
京都・大阪分会 祇園祭宣伝行動
7月19日(木) 10時 支部執行委員会(クアスポート丹)
7月26日(木) 支部統一行動
8月 1日(水) 13時 反核トラック in 京都(京都駅前)
8月 2日(木) 反核トラック in 大阪～兵庫

R すべてのあなたの笑顔のために
近畿ろうきん 金券機発コード: 2978

お引き出し手数料全額還元サービス
(愛称おかえり)



自動車共済

- 車検証と前契約の保険証コピーにて即お見積もり！
- もちろん！無事故割引の継続OK！
- 自賠責もお受けします。

MAIL: kgs8815@yahoo.co.jp

TEL: 075-205-0421, FAX: 075-203-8405

関西合同支部

検索

HomePage

QRコード



スマートフォンやタブレットで読み込んで下さい。支部ホームページに簡単に入れます。

組合員専用ページパスワード
'oideyasu' (おいでやす)